

ABSTRAK

Yutia Rahmi, 2022: “Hubungan Antara Hasil Belajar Mata Kuliah Kewirausahaan Dan *Soft Skill* Dengan Kesiapan Berwirausaha Mahasiswa Universitas Negeri Padang” Skripsi Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pandemi covid-19 yang melanda Indonesia, menyebabkan jumlah pengangguran meningkat. Salah satu alternatif untuk mengatasi kondisi tersebut yaitu dengan berwirausaha. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mendeskripsikan hasil belajar mata kuliah kewirausahaan; 2) mendeskripsikan kemampuan *soft skill* mahasiswa S1 Tata Boga; dan 3) menganalisis hubungan antara hasil belajar mata kuliah kewirausahaan dan *soft skill* dengan kesiapan berwirausaha mahasiswa S1 Tata Boga Universitas Negeri Padang.

Jenis Penelitian yaitu kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Populasi pada penelitian ini adalah mahasiswa S1 Tata Boga yang telah menyelesaikan mata kuliah kewirausahaan yang berjumlah 208 orang. Teknik *sampling* yang digunakan yaitu sampel acak berstrata proporsional. Penentuan jumlah sampel menggunakan rumus Slovin dengan sampel penelitian adalah 100 orang. Teknik pengumpulan data hasil belajar didapat melalui angket menggunakan *google form* yang diberikan langsung kepada mahasiswa. Teknik pengumpulan data *soft skill* dan kesiapan berwirausaha didapat melalui angket menggunakan *google form* yang diberikan langsung kepada mahasiswa yang diukur menggunakan skala *Likert* yang telah teruji validitas dan realibilitasnya. Teknis analisis data dilakukan dengan analisis korelasi berganda dan uji keberartian koefisien korelasi berganda.

Hasil penelitian yaitu hasil belajar mata kuliah kewirausahaan secara keseluruhan termasuk kategori sangat baik dengan jumlah 83 orang responden (83%). Sedangkan kemampuan *soft skill* termasuk kategori sedang dengan frekuensi 45 (45%) dan kesiapan berwirausaha secara keseluruhan termasuk dalam kategori sedang dengan frekuensi 33 (33%). Berdasarkan uji hipotesis terdapat hubungan positif dan signifikan antara hasil belajar mata kuliah kewirausahaan dan *soft skill* dengan kesiapan berwirausaha mahasiswa S1 Tata Boga angkatan 2017 dan 2018 Universitas Negeri Padang dengan memperoleh nilai signifikan sebesar 0,000 dengan taraf signifikansi 0,05.

Kata Kunci: Hasil Belajar Mata Kuliah Kewirausahaan, *Soft Skill* dan Kesiapan Berwirausaha